

Colombia | 23 diciembre de 2023 | 12:00 AM | Escrito por: Administrador web

## 4.000 familias del Atlántico ahora disfrutan del gas natural de Ecopetrol

0 Comentarios

Compartir:



Otras cuatro mil familias en 13 municipios del departamento del Atlántico comenzaron a disfrutar de la instalación, por primera vez, del gas natural domiciliario: Luruaco, Repelón, Manatí, Palmar de Varela, Santa Lucía, Soledad, Piojó, Galapa, Malambo, Sabanagrande, Tubará, Santo Tomás y Polonuevo.

En esta iniciativa, el Grupo Ecopetrol y la empresa Gases del Caribe invirtieron 3.500 millones de pesos, de los cuales la estatal petrolera aportó \$3.236 millones para los derechos de conexión de los usuarios que incluyen medidor, acometida y revisión previa de cada vivienda.

La Gobernación del Atlántico destinó \$317 millones para la interventoría del proyecto.

La empresa Gases del Caribe S.A. ESP se encargó de construir las redes de distribución y será la prestadora del servicio.

Con esta iniciativa se cierran brechas para el disfrute de los servicios públicos domiciliarios que mejoran la calidad de sus habitantes, quienes ya no tendrán que seguir cocinando con leña sino con gas natural, un recurso energético más eficiente, amigable con el medio ambiente y con menores riesgos para la salud.

Como parte de la estrategia que busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de las zonas más vulnerables, el Grupo Ecopetrol ha llevado este servicio a más de 40 mil familias en todo el país en los últimos cinco años.

El proyecto aporta además al desarrollo económico de los municipios.

"Gracias al trabajo en equipo con la Gobernación y Gases del Caribe, hicimos posible que este energético llegue a 4.000 hogares. Actualmente, 1.6 millones de colombianos

### Te puede interesar

- Gobierno de Petro entrega nuevas obras en el Aeropuerto de Cartago
- Sigue en descenso el nacimiento de niños en Colombia
- Gobierno invertirá \$7,8 billones en el Conpes de Reindustrialización

### Lo más leído

- Definido el calendario de la Liga BetPlay Dimayor 2024-I
- Policía recuperó dos motocicletas hurtadas
- Bomberos controlaron incendio en restaurante Texas Centro

cocinan con leña, cifra que como Grupo **Ecopetrol** nos hemos propuesto reducir”, aseguró David Riaño, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de **Ecopetrol**.

La meta de **Ecopetrol** al año 2040 es la de conectar a 300 mil nuevas familias, indicó Riaño.

Para Elsa Noguera, gobernadora del Atlántico, en esa sección del país son ya más de 10 mil las familias que se beneficiaron en las dos fases del programa ‘Gas para la Gente’.

“Entre 2020 y 2022 fueron conectados al gas natural 6.300 hogares en 10 municipios y 15 corregimientos del Atlántico. Y en 2023, gracias al convenio realizado con **Ecopetrol** y Gases del Caribe, se instalaron 4 mil conexiones pertenecientes a la segunda fase del programa, con lo que superamos la meta del cuatrienio en un 64 por ciento”, dijo la mandataria departamental.

Según Gases del Caribe, de los 4.000 hogares que fueron conectados al servicio, 3.504 pertenecen al estrato 1 y los restantes 496 al estrato 2.

“Celebramos que nuevas familias cuenten con el servicio de gas, trabajamos día a día para ofrecer un servicio amigable con el medio ambiente, de calidad, seguro e ininterrumpido a todos nuestros usuarios”, aseguró Ramón Dávila Martínez, gerente general de Gases del Caribe.

Con estas nuevas conexiones, agregó el gerente, “logramos una cobertura total en el departamento del Atlántico de 96,60%”.

**Ecopetrol**, a través de su Estrategia de Gestión Integral del Territorio, evalúa la posibilidad de continuar con la segunda fase del convenio en el departamento del Atlántico, en donde se han identificado cerca de 2.000 nuevos usuarios.

Entre 2019 y 2023, el Grupo **Ecopetrol** conectó a 40.787 usuarios al servicio de gas domiciliario en 32 municipios de nueve departamentos del país, con una inversión de \$85.000 millones.

Del total de hogares, 5.981 se encuentran en zonas rurales y 34.806 en zonas urbanas.

#### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



Colisión catastrófica de aviones con cientos a bordo



Macaulay Culkin finalmente admite lo que sospechábamos



35 cosas sobre Dubái que son demasiado extrañas



Macaulay Culkin finalmente admite lo que todos sospechamos



Nueva potente linterna con tecnología militar disponible



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel

## Otras Noticias

**Gobierno de Petro entrega nuevas obras en el Aeropuerto de Cartago**

HACE 7 HORAS | 0 COMENTARIOS

**Sigue en descenso el nacimiento de niños en Colombia**

HACE 7 HORAS | 0 COMENTARIOS

**Gobierno invertirá \$7,8 billones en el Conpes de Reindustrialización**

HACE 7 HORAS | 0 COMENTARIOS

### Comenta esta noticia

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▶



Añade un comentario...

## Suscripción al Boletín

Suscríbase a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

### Noticias

- Colombia
- Región
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Clasificados y avisos de ley
- Mundo
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías vídeos
- Caricaturas
- Armenia
- Ciencia y tecnología
- Denuncia
- Obituario
- Vivir sabroso
- Educación
- Mascotas
- Caligrafuras

### Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

### Corporativo

- El quindiano
- Pate con nosotros
- Periodistas
- Contáctenos

### Redes Sociales

